# MAGdeleine – Februar 2024 Ce qui se passe et ce qu'on aime à La Madeleine

#### Recensement dès 16 ans

Innerhalb von drei Monaten nach Vollendung des 16. Lebensjahres müssen sich alle Jugendlichen registrieren lassen. Die Bestätigung der Registrierung muss sorgfältig aufbewahrt werden. Die Eintragung ist Pflicht und wichtig im Falle der Verteidigung und für die Staatsbürgerschaft.

#### Le Mot du Maire

Der Bürgermeister übermittelt seine besten Wünsche zum Wohlergehen der Bürger, denen im Jahr\_der Olympiade anstrengende Aufgaben bevorstehen: Die umweltfreundliche Aufbereitung des Deûle-Ufers und eines toten Armes, die Renovierung des Inneren der Marie-Madeleine-Kirche, Beginn der Umgestaltung des Platzes der Erschossenen und Deportierten und im Rahmen des "Carré Magique Ecologique" Maßnahmen zu Sparsamkeit und Wiederverwendung.

# <u>Mitteilungen</u>

Eine Reihe neuer Glascontainer aus Holz werden aufgestellt, um, ohne viel Lärm zu verursachen, mehr Glas zu sammeln und zu recyceln.

Im Rahmen der Aktivitäten mit dem Ziel "Zéro Déchet" (null Abfall) werden Workshops veranstaltet, um Kosmetika oder Objekte selbst herzustellen, zu nähen oder zu reparieren. Im Internet sind alle Angaben dazu zu finden.

Die Umgestaltung des Marktplatzes beginnt. Eine Informationsveranstaltung am 16. Februar vermittelt Details. Der Wochenmarkt wird derweil fortgeführt.

Die Zahl der Ausleihautos (autopartage bzw. auf Neudeutsch Carsharing) wird um zwei Plätze und Autos auf fünf erhöht.

#### Abstimmungen des Stadtrats

Die Umgestaltung des Deûle-Ufers beinhaltet eine Promenade, einen Fahrradweg, der sich an das Netz anschließt und eine Erneuerung der Böschungen. Das Sozialzentrum wird nach Christian Janssens benannt (uns bekannt) Sicherheitsmaßnahmen an den Grundschulen werden durchgeführt Eine Hilfe von 100 € (chèque énergie) an Bedürftige wird erneut bewilligt. In Partnerschaft mit der MEL (Métropole Européenne de Lille) werden Familien unterstützt, die die Wasserrechnung nicht bezahlen können. M Leprêtre ist auf Bezirksebene bei der Vergabe einer Förderung für ein ökologisches Übergangsprojekt beteiligt. Summen von 250,00 € bis 4.000,00 € können beantragt werden.

# **Budget participatif**

Drei Vorschläge der Bürgerbeteiligung sind ausgewählt worden:

1. Eine Fahrradstation zum Aufpumpen und Reparieren am Rathaus.

- 2. In einem kleinen Park hinter dem Schwimmbad entsteht ein Parcours mit Sportgeräten für Jung und Alt.
- 3. Ein zusätzlicher Spielplatz für die Kleinen.

## Der Service Ainés der Stadt bietet Aktivitäten an:

- 14. Februar: Eine griechische Tanzgruppe führt Kostüme und Tänze vor und lädt zum Mitmachen ein.
- 21. Februar: Boule- und Kegelspiel
- 13. März. Traditionelle irische Musik und irische Erzählungen in der Chaufferie Huet.

# Cérémonie des Voeux am 19. Jan.

Die Gemeinde Blendecques (Pas-de-Calais) war besonders von Überschwemmungen betroffen. Auch in La Madeleine steht eine Sammeldose als Zeichen der Solidarität. Im Mai findet wieder ein Entenrennen auf der Deûle statt. Der Rotary-Club wird die Gewinne an einen Kinderschutzbund weiterleiten. Der Besuch der Kaarster Delegation wird erwähnt zusammen mit der Ankündigung unserer 35-Jahr-Feier in diesem Jahr.

Herr Bürgermeister Leprêtre gibt einen ausführlichen bebilderten Überblick über die erreichten Ziele der Gemeinschaftsarbeit besonders im Hinblick auf die klimafreundlichen Umstellungen.